

Gossau, 29. September 2022

## **Cavelti Medien AG – mit 24er Portalen in die Zukunft**

**Am 28. September 2022 haben die drei Unternehmen Cavelti AG, Verlag Fürstenland24 und die Fabrik12 die Gründung der Cavelti Medien AG bekannt gegeben. Ziel des neuen Unternehmens ist die Stärkung des unabhängigen Lokaljournalismus – mit den 24er Plattformen als publizistische Organe. Sitz der Cavelti Medien AG ist Gossau SG.**

Die Cavelti AG mit ihrer knapp 150-jährigen Tradition fungiert heute als Verlagshaus und Produzentin von zahlreichen Gemeindepublikationen in der Region. Durch die Gründung des neuen Unternehmens auf der Basis des Verlages Fürstenland24 von Jürg Grau, des Portalbetreibers von Uzwil24, Gossau24, Wil24 und Herisau24, kann das Unternehmen einerseits die Wertschöpfungskette stärken, andererseits den Gemeinden den Schritt in die digitale Newswelt ermöglichen. Franziska Cavelti, Mitinhaberin der Cavelti AG unterstreicht: «Der Fokus wird auf die Förderung des Qualitätsjournalismus gelegt, in enger Zusammenarbeit mit Politik, Wirtschaft, Gemeinden und Vereinen». Es sei an der Zeit, den vielfältigen Organisationen des Fürstenlandes und des Appenzeller Hinterlandes eine noch bessere Sichtbarkeit zu geben. Jürg Grau ist glücklich über den initiierten Schritt: «Die von mir gegründeten vier 24er-Portale werden in die neue grössere Unternehmung überführt. Dies gewährleistet einerseits Kontinuität und andererseits ermöglicht es eine Weiterentwicklung der Newsportale. Davon profitieren unsere Leserinnen und Leser».

### **Für die Region Fürstenland**

Die Fabrik12 begleitet heute KMU und Verbände in Kommunikationsfragen. Inhaber David Hugi sieht im neu gegründeten Medienhaus speziell Chancen für die Bürgerkommunikation: «Durch den Rückzug der Tageszeitungen ist in unserer Region ein Vakuum entstanden – auf der Basis der bereits erfolgreichen Newsplattformen können wir mit zusätzlichen Dienstleistungen dieses Vakuum füllen.» Die Geschäftsführung teilen sich die beiden Unternehmer und Mitaktionäre Jürg Grau und David Hugi. Daneben sind beide Medienprofis weiterhin in ihren eigenen Unternehmen tätig. Die Cavelti Medien AG startet am 1. Oktober 2022 ihren operativen Betrieb mit sechs Mitarbeitenden am Standort Gossau. Um Synergien optimal zu nutzen, ist das neue Unternehmen im Gebäude der Cavelti AG angesiedelt.

### **Für Fragen wenden Sie sich an:**

- Franziska Cavelti, VR-Präsidentin Cavelti Medien AG, 079 706 21 04
- Jürg Grau, Co-Geschäftsführer Cavelti Medien AG, 079 431 90 23
- David Hugi, Co-Geschäftsführer Cavelti Medien AG, 079 358 86 23